

Pour diffusion immédiate

Conseil de ville de Brossard de juillet

Plusieurs décisions importantes pour les citoyens

Brossard, le 7 juillet 2021 – Hier soir, lors de l'assemblée ordinaire du conseil municipal de la Ville de Brossard, les élus ont procédé à l'adoption de diverses résolutions qui permettront, notamment, de procéder à une acquisition immobilière, de bonifier la canopée urbaine, d'élaborer un Plan d'adaptation aux changements climatiques, d'ajouter une dalle de jeux d'eau au parc Sorbonne et d'acquérir une plateforme en ligne de participation citoyenne. Voici un résumé des principaux points de cette séance.

Acquisition immobilière sur le boulevard Milan

Le conseil municipal a voté en faveur d'acquérir un terrain, ainsi qu'un bâtiment vacant érigé sur celui-ci sur le boulevard Milan. « La Ville a procédé à l'acquisition de ces espaces afin de s'offrir de la flexibilité dans la réalisation de futurs projets municipaux. Nous croyons que cet espace nous offrira un endroit stratégique en vue d'implanter de nouvelles infrastructures qui pourront servir les résidentes et les résidents du secteur. Ces derniers seront consultés en temps et lieu afin d'obtenir leur opinion sur l'utilisation souhaitée de ce lieu », a déclaré Doreen Assaad, mairesse de Brossard.

Bonification de la canopée urbaine

Découlant du Programme triennal d'immobilisation 2021-2023, le projet de bonification de la canopée du domaine public consiste en une plantation massive d'environ 2 500 arbres sur des sites identifiés sur le domaine public au cours des trois prochaines années, en débutant avec 600 arbres pour l'année 2021. Au-delà de la plantation des arbres, le projet prévoit également l'installation et le retrait de tuteurs, l'installation et le retrait des protections hivernales, l'arrosage et la taille des arbres.

Par ailleurs, le conseil a octroyé un contrat de fourniture et de livraison d'arbres au Centre de Jardin Brossard en vue de la prochaine édition du Jour de l'arbre qui se déroulera cet automne. La prochaine édition de cette activité permettra à 300 Brossardoises et Brossardois de se procurer un arbre afin de contribuer à augmenter le couvert forestier sur le territoire.

« Verdier nos quartiers et lutter contre les îlots de chaleurs sont des enjeux très importants pour un milieu urbain comme le nôtre. C'est pourquoi nous avons alloué un budget de 2.5 M\$ pour les trois prochaines années en plantation sur les terrains municipaux. Ces sommes importantes nous permettront de poursuivre nos efforts afin d'embellir notre ville en plus d'offrir un leg vert et durable », a souligné Mme Assaad.

Plan d'adaptation aux changements climatiques

Conformément à son Plan d'action en environnement 2020-2021, Brossard amorcera l'élaboration d'un nouveau Plan d'adaptation aux changements climatiques. Ce nouvel outil permettra, entre autres, de dresser un portrait du territoire, de discerner ses vulnérabilités reliées aux changements climatiques, d'identifier les mesures d'adaptation à mettre en place et de déterminer une méthodologie d'intégration des mesures d'adaptation aux changements climatiques à la planification municipale.

La Ville de Brossard a obtenu, à l'automne 2020, une aide financière dans le cadre du programme de soutien à l'intégration de l'adaptation aux changements climatiques à la planification municipale du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH). Cette aide permet de financer 50 % des coûts du Plan jusqu'à concurrence de 50 000 \$.

Jeux d'eau au parc Sorbonne

Un autre parc de la ville bénéficiera prochainement d'un nouvel aménagement qui permettra aux enfants de se rafraîchir durant les chaudes journées de l'été. En effet, le parc Sorbonne a été identifié pour l'implantation d'une nouvelle dalle de jeux d'eau. Le projet consiste à intégrer cette nouvelle infrastructure dans le parc, en y apportant un volet d'accessibilité universelle pour tous les utilisateurs. Le coût pour ces travaux représente un investissement de 798 651,64 \$, taxes incluses.

Nouvelle plateforme de participation citoyenne

Brossard souhaite poursuivre ses efforts afin que les Brossardoises et les Brossardois puissent contribuer à la prise de décision dans les projets qui ont un impact sur leur qualité de vie. C'est pourquoi la Ville se dotera d'une plateforme en ligne de participation qui offrira un guichet unique pour favoriser la participation citoyenne et qui permettra de mesurer les perceptions et de degré d'implication des résidents à l'égard de divers projets.

« Nous aspirons à ce que Brossard soit à l'image des citoyennes et des citoyens qui en font une ville dynamique et engagée. Avec cette nouvelle plateforme, nous serons en mesure de sonder notre population sur des enjeux qui touchent leur quotidien en plus de leur permettre de s'impliquer encore plus dans notre vie communautaire », a affirmé la mairesse.

Pour rester branché sur le conseil

Chaque séance du conseil municipal est diffusée en direct sur la chaîne YouTube de la Ville de Brossard et sur brossard.ca/conseil. Le procès-verbal de la dernière séance sera disponible sur cette page au cours des prochains jours.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311